



Suma IMSS esfuerzos para mejorar la atención del adulto mayor con el Congreso Internacional GeriatrIMSS

- Del 29 al 31 de octubre, en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional Siglo XXI se compartirán temas con enfoque médico, de enfermería, nutrición, de cuidado y aspectos sociales.
- Participarán 109 ponentes nacionales e internacionales; habrá 18 talleres, tres concursos y un conversatorio.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) llevó a cabo en el Centro Médico Nacional Siglo XXI el Octavo Congreso Internacional GeriatrIMSS “Envejecimiento Saludable”, para fortalecer las capacidades del personal de salud que brinda servicios médicos a una población derechohabiente de nueve millones de adultos mayores.

Del 29 al 31 de octubre, en la Unidad de Congresos de Siglo XXI, participarán 109 ponentes nacionales e internacionales que compartirán temas con enfoque médico, de enfermería, nutrición, de cuidado y aspectos sociales; además de 18 talleres, tres concursos y un conversatorio.

Al inaugurar este congreso, la titular de la coordinación de Educación en Salud, Laura Bonifaz Alfonso, en representación del director de Prestaciones Médicas, doctor Hermilo Domínguez Zárate, comentó que para el IMSS el envejecimiento saludable es prioritario, por ello desde 2010 se diseñó el Plan Geriátrico Institucional GeriatrIMSS, en respuesta a la necesidad de brindarles atención integral.

Subrayó que a través de este programa se busca favorecer el envejecimiento saludable, la implementación de la atención geriátrica en las unidades médicas, la formación y capacitación en esta especialidad, así como el desarrollo de la investigación clínica que contribuya a mejorar los servicios de salud y responder a las necesidades de atención médica integral.

En representación del director de Prestaciones Económicas y Sociales, doctor Mauricio Hernández Ávila, el titular de la Unidad de Prestaciones Sociales, Héctor Robles Peiró, resaltó la colaboración conjunta con el área médica para ofrecer una atención integral a la población derechohabiente y consolidar una política integral que acompañe a las personas mayores.

Destacó estrategias enfocadas a personas de la tercera edad con independencia por medio de Clubes del Adulto Mayor, con espacios de socialización y capacitación; un programa de Turismo Social en Centros Vacacionales del Seguro Social para uso recreativo de esos espacios, y lo que se conoce como



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

un Centro de Día, que con la cooperación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) se realizó un modelo piloto de atención.

Robles Peiró adelantó que la Dirección de Prestaciones Económicas y Sociales trabaja en el diseño de un Sistema Nacional de Cuidados para ampliar y mejorar los servicios para las personas adultas mayores y sus cuidadores.

Por su parte, la titular de la Coordinación de Enfermería, maestra Maribel Zepeda Arias, subrayó la atención humana y centrada en el adulto mayor que se brinda en el IMSS, misma que permite entender las necesidades reales de estos pacientes.

En su mensaje, el titular de la División de Excelencia Médica, doctor Juan Humberto Medina Chávez detalló que actualmente, se impulsa el programa OrtogeriatrIMSS para evitar las estancias prolongadas y mejorar la funcionalidad de ingreso; prevenir, detectar y atender oportunamente el delirium e incrementar la cantidad de personal especializado en Geriátría en las unidades del Instituto.

---o0o---

LINK DE FOTOS:

<https://drive.google.com/drive/folders/1C93EmLLWr3ClxiAcrOAmGEiA0cL7XSVS>

LINK DE VIDEO:

https://drive.google.com/file/d/1cHIB3ynIxBAreR3eh7RKp_ZKnuD8x-Q/view?usp=sharing